

Département De l'Aude

Communiqué de presse

Toulouse – Le 15 septembre 2019

Le département de l'Aude va passer au Très Haut Débit Radio avec Alsatis

Le SYADEN (Syndicat Audois de l'Energie et du Numérique) a choisi l'opérateur Alsatis pour accompagner le département de l'Aude dans son programme d'aménagement numérique grâce à sa solution Très Haut Débit (THD) Radio en Long Term Evolution (LTE). En effet, Les objectifs ambitieux du gouvernement de réduire la fracture numérique et de viser le THD pour tous en 2022 encouragent l'utilisation des technologies radio pour accompagner le déploiement de la fibre optique. C'est dans ce contexte que l'opérateur va s'atteler à couvrir les zones grises et blanches du département de l'Aude en appuyant l'architecture de la solution radio sur le réseau optique du département.

Alsatis assure la conception, le déploiement et l'exploitation du réseau THD Radio en LTE départemental

Alsatis remporte un nouveau marché de référence, le département de l'Aude, pour un budget de 6M€ et un démarrage dès septembre 2019. Accompagné de son partenaire, le Groupe SERMA, équipementier LTE français, Alsatis va couvrir les zones grises du département de l'Aude avec des solutions de connectivité Très Haut Débit.



Antoine Roussel, Directeur Général d'ALSATIS :
«Le projet d'avenir d'Alsatis n'a jamais été aussi prolifique qu'aujourd'hui. Alsatis remporte un nouveau marché de référence qui conforte sa position de leader sur un segment d'activité en plein essor. Je remercie le SYADEN pour sa confiance et salue cette initiative pertinente qui garantira l'équité et l'essor numérique du département. Alsatis va déployer dès 2020 un réseau THD radio LTE de haute qualité pour permettre à de nombreux audois de bénéficier rapidement d'un service internet en Très Haut Débit. D'autres départements devraient s'inspirer

d'un tel projet et nous espérons pouvoir les accompagner dans leur programme numérique d'avenir. . »

Alsatis, un opérateur au service des territoires

Présent sur le marché de l'aménagement numérique depuis 2004, ALSATIS rayonne sur toute la France depuis le siège à Toulouse avec des agences à Paris, Nantes et

Lyon pour favoriser une proximité avec ses clients. A l'international une filiale du Groupe ALSATIS Bloosurf, soutenue par le savoir-faire de l'équipe française, lutte aussi contre la fracture numérique avec la confiance de la FCC et de l'état du Maryland. Confortée dans son développement la société ALSATIS compte à ce jour 120 réseaux en exploitation et plus de 5000 équipements actifs. Avec son partenaire SERMA, ALSATIS maîtrise une solution globale qualitative et pertinente pour convaincre les décideurs publics et ainsi contribuer précieusement à la lutte contre la fracture numérique.

A propos d'Alsatis

Alsatis a été créé en 2004 avant la naissance du Groupe ALSATIS en 2010. Aujourd'hui fort de 80 salariés, dont plus de 30 ingénieurs et générant près de 11M€ de chiffre d'affaires, le Groupe Alsatis est positionné sur un secteur dynamique en pleine croissance. Spécialiste de la connectivité, et expert des systèmes d'information en France, le groupe vise une consolidation rapide en valorisant son savoir-faire au bénéfice des infrastructures numériques du futur.

A propos du Syaden

Le SYADEN est composé de l'ensemble des communes audoises (à l'exception de la régie communale d'électricité de Quillan), des communautés de communes et des communautés d'agglomération ainsi que du conseil départemental de l'Aude. Doté de 3 collèges (communal, intercommunal et départemental), il fonctionne selon un mode de gouvernance territorialisée. Le SYADEN, est en charge du service public de l'énergie et de l'aménagement numérique du territoire dans l'Aude.

Contact presse :

Oriane Brana – Chargée de Marketing et Communication

Oriane.brana@alsatis.com

06 80 00 22 44